1. SOCIEDADES CLAVE

a. Especificar cuáles son los agentes, actores o socios clave para llevar a cabo el proyecto.

En nuestra empresa tenemos varios actores/socios clave que aportan a la empresa tanto económicamente como con alianzas mutuamente beneficiosas para poder llevar la empresa adelante:

APASOS Vitoria (Asociación Protectora de Animales SOS):

Colaboramos junto a APASOS para que en el momento en el que reciban algún animal no doméstico nos avisen para ir a recogerlo lo antes posible y trasladarlo a nuestras instalaciones.

Donaciones de la población:

Desde que se inició el proyecto hemos tenido un sitio web donde los entusiastas de la naturaleza han podido y siguen pudiendo enviar donaciones tanto de dinero como de animales exóticos que posean y ya no se puedan hacer cargo de ellos. De esta forma, nos podrán participar en la mejora de este proyecto y ayudar a los animales a que se encuentren en un entorno más cómodo antes de ser devueltos a su hábitat natural.

Asociación junto al Centro de Recuperación de la Fauna Silvestre de Martioda:

En Martioda hay otro refugio junto al que colaboramos, cuando no se posea espacio suficiente en alguno de los dos centros. En este caso trasladaremos a ciertos animales para ayudarnos mutuamente y compartir la carga de trabajo. De esta forma, liberamos espacio y también ayudamos a que los animales se sientan más cómodos y puedan recibir mejores cuidados.

Gobierno de Euskadi y Diputación Foral de Álava:

Colaboramos con estas entidades desde el inicio del proyecto. Hemos recibido subvenciones para poder sacar adelante nuestra idea empresarial y nos han ayudado aportando material para poder desarrollar de una mejor forma nuestro proyecto. También nos han proporcionado contactos, por ejemplo el del centro de recuperación de Martioda para poder trabajar de forma conjunta y compartir información.

b. Establecer con claridad cuál es el papel o rol de cada agente o actor y priorizar su importancia.

Aimar:

Aimar es el director de operaciones (COO), encargado de supervisar todas las acciones de la empresa, es decir, se asegura de gestionar la empresa de forma adecuada para tratar de evitar que surjan inconvenientes y los que puedan surgir gestionarlos lo antes posible. Gestiona el rescate de los animales en el medio natural, se encarga de la gestión de la rehabilitación para que el animal pueda volver a su entorno natural en unas condiciones óptimas para su supervivencia.

Aitor N.:

Aitor es el coordinador de rescate, el responsable de organizar y gestionar (con supervisión del COO) las misiones de rescate de animales. Trabajando en conjunto con voluntarios, autoridades locales y otros organismos para poder realizar el rescate.

Aitor A.:

Responsable de las adopciones simbólicas (apadrinamiento), las relaciones públicas y el *marketing*. Se encarga de las relaciones con el público, patrocinadores y otras organizaciones que visiten el centro o soliciten información sobre él.

Jose:

Nuestro veterinario, el profesional que se encarga de la atención médica de los animales rescatados, realizando diagnósticos, tratamientos y cirugías en los casos en los que fuese necesario. Además, colabora en su rehabilitación para que puedan ser devueltos a la naturaleza.